
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 21 maggio 2025, alle ore 09:19 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di
Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 21‐05‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐
Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 09:20, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA delegato da Consigliere Bartolomeo Walter
ALAGNA.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ottava commissione accesso agli atti del 21 maggio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Il consigliere Accardi partecipa alla riunione con la scheda ospite numero 42 avendo temporaneamente smarrito la
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propria.

Consigliera Lagna Assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

Abbiamo aperto la seduta alle ore 9.20.

I consiglieri sono in numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

La parola al Presidente Passalacqua."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Grazie segretario.

Se sono arrivati del carteggio nuovo.

No."

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ciao a tutti Alle ore 9.22 entra in"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"commissione il consigliere Leonardo Orlando.

Buongiorno colleghi, buongiorno Presidente.

Io mi rivolgo al Presidente Passalacqua, che è stato amministratore di questa città.

Presidente, se c'è un'ordinanza da parte del comando della Polizia Municipale, che regolamenta la viabilità e la sosta in
piazza Caprera, un'ordinanza del 24‐3‐2025 che comunica che c'è un problema di viabilità in una piazza, in una via
della città e consiglia agli uffici o perlomeno, non so se consiglia, ma comunica agli uffici che in quella piazza andrebbe
fatta dal comandante della Polizia Municipale.

vista la necessità di migliorare la sicurezza e la circolazione e quant'altro proprio ieri mattina io mi trovavo a Piazza
Caprera a prescindere esatto a prescindere i problemi di viabilità con l'ingorgo che c'è, più volte in qualità di autista
soccorritore del 118 lì io trovo difficoltà, a prescindere la via Tunisi che è chiusa, trovo difficoltà a attraversare questo
tratto perché o ci sono camion o...
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Perciò da lì sono andato a cercare, avevo visto questa ordinanza, sono andato a cercarla.

e gli uffici competenti non hanno mai, nonostante sono stati informati, non hanno provveduto a delineare o a sistemare
la viabilità con delle strisce come richiedeva il comandante perché lì mancano le aree di arresto perciò lo stop a terra,
mancano i posti assegnati per le aziende, c'è il rifornimento che ha la facoltà di far fare carburante alle auto.

Ora io dico soltanto una cosa mi è stato detto dagli uffici che non c'era nelle disponibilità un'azienda incaricata per
quanto riguarda le strisce a terra.

Se andiamo a piazza Inam c'è lo laico ed è tutto delenato.

Piazza Via Mazzini sono state rifatte sia di marzo 24‐3‐2025.

Io la giro, non è un problema, ma vorrei capire se il Comandante della Polizia Municipale scrive, secondo logica, non
c'è gli uffici che debbano eseguire, a maggior ragione che parla vista la necessità di migliorare la sicurezza della
circolazione stradale.

non solo, ce n'è un'altra, che è gli attraversamenti pedonali nella zona lì di sud, lì ancora c'è la diarriba se si possono
mettere o non si possono mettere, anche lì c'è un'ordinanza, è un sopralluogo fatto dal comandante della polizia
municipale, non solo, c'è un intervento di sua eccellenza il sindaco in aula che diceva che sono stati acquistati gli
attraversamenti pedonali per la zona di sud ma ancora ad oggi non sappiamo se vengono"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"acquistati per l'estate, non vorrei capire in quale stato.

Presidente fuori verbale, il collega Cardi ha evidenziato un aspetto che ieri mattina sono andata a fotografare ed è
vergognoso che dove circa un anno fa è stato fatto il ripristino della strada proprio all'altezza della curva che porta
verso il lito Pacheca ex mediterraneo per poi allungarsi come ben dice il collega però quel tratto che è stato
attenzionato durante quegli interventi di rimessa in sicurezza di quella strada che per noi è un'arteria importantissima
perché molti che vengono a Marsala per lavorare da Petrosino per evitare traffico prendono quella strada No, però io le
posso dimostrare perché sono andata ieri a fare delle foto dove si evidenzia che la strada sta cominciando di nuovo ad
accedere.

Presidente, le devo dire che non è che sono andata lì per la strada, ho fatto pure le foto alla strada, ero andata lì perché
sono curiosa, Presidente.

Sono curiosa perché un'azienda che vuole investire nel territorio deve fare non so quante peripezie per avere tutte le
autorizzazioni affinché metta un un chiodo su un muro, un chiodo su un sasso, una spilla in una spiaggia.

Io voglio capire, Presidente, in qualità di amministratore di questa città, come si fa ad allocare, bellissimo, perché tutto
quello che viene di positivo si può fare, quattro palme.

Ma io non l'avevo mai vista.

Ma dico, è una cosa così fattibile? Ci sono quattro palme enormi..."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"aggiungo che con la stessa commissione di recente noi abbiamo fatto un sopralluogo al Pessalozzi dove perché nasce
la questione Piazza Caprera? A maggior ragione del fatto che i lavori erano iniziati, il sottoscritto ha inviato una pecca
dicendo che lì andava regolamentata la viabilità, uno per i motivi che riscontro personalmente perché lì chi arriva da
via Tunisi, chi scende da via Nino Bixio o chi sale da via Mazzara per andare in via Salemi.

La viabilità, avevo chiesto di mettere un'isola che permetterebbe a chi arriva di via Tunisi o chi deve girare per la
farmacia una rotatoria anche in maniera provvisoria per valutare la fattibilità.
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Sono delle scelte che in altri comuni hanno fatto.

A maggior ragione del sovralluogo effettuato con il Presidente Fernandez e presto il Pestalozzi, da qui a breve la scuola
sarà operativa.

Non oso immaginare quello che ci sarà in questo tratto di strada perché è una delle scuole più grandi che ci sono in
città.

Perciò secondo un mio modestissimo parere da umile consigliere Zerbino della Città e dell'Aula, il mio consiglio è
quello di mettere mani alla viabilità.

Tra l'altro abbiamo visto, ma lo dico così a microfono per farlo rimanere anche all'interno di questa commissione
collega Coppola, uscendo dalla scuola Pestalozzi, dove c'è il cancello, marciapiede a destra, marciapiede a sinistra e
strisce pedonali con il marciapiede di fronte, zero abbattimento delle barriere architettoniche.

Zero.

Perché ho le foto che testimonano, l'abbiamo fatto insieme a Massimo, che uscendo dalla scuola un soggetto con
disabilità non può, se ci sono le strisce pedonali, non può salire sul marciapiede.

c'è il marciapiede ovviamente.

Se deve prendere il marciapiede a destra o a sinistra non lo può prendere perché c'è il marciapiede alto con lo scalino.

Dico queste cose le abbiamo sollevate noi in stessa commissione, lo sto facendo qua, lo farò i lavori pubblici.

Dico è giusto, è doveroso anche se io non utilizzerò mai il termine che utilizzano sull'albro petorio, Presidente, non
utilizzerò mai il termine che stanno utilizzando liquidazione per rimborso servizio trasporto indiretto di portatori
handicap, con la H ancora.

Le norme cambiano, la terminologia cambia e invece noi andiamo indietro.

Queste sono delle azioni che anche in questa piazza andrebbero fatte, a prescindere dell'ordinanza che ora di giro.

da ex amministratore.

Se un comandante della Polizia Municipale scrive gli uffici devono temperare a quanto comunicato per motivi di
sicurezza e viabilità a quello che il comandante della Polizia Municipale ordina facendo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"appunto l'ordinanza Presidente, sempre sulla strada che prima sottolineavo, io le ho girato delle foto come lei avrà
potuto vedere, le ho girate in commissione e ci sono dei sassi a chiusura di alcune crepe, gli interventi di pubblica
utilità, di protezione civile La provincia è stata messa in default per alcuni anni.

Oggi Presidente c'è un'emergenza, certo non sarà l'emergenza dei bersaglieri Presidente, per cui utilizziamo il fondo di
riserva per fare la manifestazione, ma un'emergenza del genere credo che meriti tutto il rispetto, è giusto? Quindi
quando si parla di progettazione di risanamento delle spiagge o altro è normale che si deve intervenire su questo, non
su la manifestazione che dobbiamo fare"

Interviene quindi consigliere Michele Accardi:

"per farci voga elettorale.

Presidente, colleghi, riguardando questa vicenda che stiamo discutendo Riguardando la situazione che attualmente
stiamo parlando dal Corvo Seracena, arrivare a Lito al Signorino, a prescindere da dove ci sono i tombini della
fognatura, a giro si è sprofondato il tombino, il copecchio dove c'è la buca dove ci viene la griglia lì è sprofondato e
guardando di fermi in pratica è profondo almeno 2‐3‐4 metri vuoto, tutto attorno a questi botoli Il problema più grave,
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siccome ci raggiunge il periodo estivo dove chiaramente quella zona sarà ora praticata in continuazione, io sono
convinto che a breve sarà chiusa quella strada perché si parte dal Colosso e la Cena, a parte arrivare al Signorino, ci
sono due o tre tombini vuoti, se ti fermi con la macchina o passando con la macchina lo vedi che c'è profondità
parecchia.

Il problema più grave è che da questo tratto di linea dal Colosso e la Cena al Signorino in pratica la strada al centro
dove passa tutta la fognatura che si unisce è avallata a meno di 20 centimetri quindi il rischio è che tutto il percorso si
sprofonderà e sono problemi quindi noi nell'immediato dobbiamo a prescindere con i fonti del sindaco o con
l'emergenza o con quant'altro noi di iniziare a muoverci a chiamare e dirigente funzionare allora che quando si è
passata la fognatura lasciamo perdere di che è la colpa, perché sicuramente il problema nasce sempre lì, che
funzionare dirigente del comune non guardano mai i lavori che si faranno e quindi di provvedere in maniera"

Interviene consigliere Michele Accardi:

"scelera e veloce Ovviamente no.

Allora Presidente l'invito chiaramente di invitare i tecnici nell'immediato di avere delle risposte perché come ripeto a
breve parte il periodo estivo dove le persone si recano ad abitare in quella zona e quindi a mio avviso diventerà un
problema per i bagnanti, per le abitante perché quella zona non sarà praticata, rischiamo che il periodo estivo quella
zona non si ci può andare.

L'invito"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"a invitare i dirigenti e funzionari e quant'altro.

Presidente alla luce perché doveva fare un'interrogazione con quelle foto era andato proprio sul luogo per questo, alla
luce di quanto le ho mostrato, io lo invito con carattere d'urgenza a fare anche un intervento con tutta la Commissione
se se la sente perché io di parlare in commissione senza poi agire e senza avere delle risposte opportune è inutile che
scriviamo, scriviamo, scriviamo o dialoghiamo in aula, tanto non ci sente nessuno, quindi sono per rendere a
conoscenza l'opinione pubblica come il sindaco si fa la sua campagna elettorale perché ha iniziato il programma di
propaganda è giusto che anche la Commissione si faccia sentire che è presente e faccia un intervento di andare sul
luogo anche perché dopo l'ultima voragine che si è formata su quella curva è emesso un fatto grave che molte
abitazioni sono sotto il livello dell'acqua, quindi quando la strada si apre la voragine queste case potrebbero andare
giù.

Ora io non lo so se è lei un tecnico e capisce di cosa sto parlando.

Dico, io non lo so se queste case sono abusive, se sono regolari, non sto mai ad andarla a vedere, né ad andarla a
disciplinare.

Di fatto c'è che domani l'ente non può rispondere di danni causati a terzi, assolutamente, perché ognuno si prende le
proprie responsabilità.

Oggi noi siamo amministratori, io lo sto dichiarando qua in commissione, la invito anche con carattere d'urgenza,
anche senza la presenza, il gettone di presenza o altro, andare direttamente sul luogo ora stesso e andare a verificare,
perché lei ha visto quella spiaggetta intransitata durante il periodo estivo e ci sono, mi perdoni il termine, come si
chiama? le bacchette di ferro quelle quando si costruisce.

Ci sono proprio, Dio ne scansa e ne libera, qualche bambino."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Dobbiamo prevenire quello che può succedere.
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sempre nello stesso tratto di cui facevano riferimento i colleghi c'è all'altezza della rotonda del signorino un buco quasi
di fronte al rifornimento e oltre passando la rotonda L'unica uscita che permette, perché l'ingresso per quanto riguarda i
liti Mare Caibo, Playa Bianca, quelli più popolati, avviene dal tratto a confine con Petrosino.

L'uscita invece avviene dalla strada che spunta quasi alla rotonda del Signorino, anche lì residente.

Ci sono delle zone transennate Le hanno transennate ma lì il tratto è comunale.

Dico, da qui a breve, come tutte anche con la pioggia che c'è stata, con il traffico che ci sarà lì, dai oggi e dai domani
che si apriranno ancora di più.

Perciò"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"speriamo che gli uffici intervengano nel breve tempo possibile.

Grazie.

Presidente poi io non lo so, una volta che stiamo affrontando questo problema e ringrazio sia il collega Accardi che la
collega Genna che stanno parlando del tratto di strada di collegamento per la zona Liti, da un paio di giorni se non
ricordo ieri o l'altro ieri c'è un tratto di strada che è al buio, da pochi giorni però che questo tratto è al buio.

Dico domani fa un anno, un anno preciso che questo tratto è al buio.

Ma quale? Due anni? Due anni, due anni, fa due anni, due anni, domani champagne, domani portiamo bollicine e
festeggiamo.

che il tratto è al buio totale, quel tratto dove si sono fregati i fili, che è stata interessata la provincia, che a breve...

Domani fa due anni, due anni, mi ricordavo.

Domani festeggiamo,"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"domani compriamo patatine e mandorline e andiamo lì.

di illuminazione comunale.

Sì sì."

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"grazie presidente visto che siamo nell'argomento come come tutte le cose un po' di silenzio per favore come tutte le
cose che come si dice alla francese un anno né testa né cura e mi riferisco al Monumento ai Mille, prima si fa l'esterno e
poi eventualmente si farà l'interno.

come per esempio il tetto della palestra Grillo che da due anni che io faccio interrogazione e lo dico con tutte le salse
che c'erano i fluviali otturati dalle foglie dell'albero, finalmente un mese e mezzo fa hanno appaltato il lavoro con una
ditta privata, due mesi, poco importa, dico che ha lavato un camion di foglie da te sopra il tetto, è giusto? Ma quando
togli le foglie e l'albero è sempre lì con il rame che perdono sempre le foglie, a un mese di nuovo le foglie ottuvano
nuovamente il fluviale.

Ora anche la curva del Mediterraneo che stamattina si è parlato di questo.

Quando si spendono, si buttano a mare 180 mila euro e non si mettono i massi a protezione della curva.
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Questi 180 mila euro sono state spese così perché tra sé un anno massimo la la curva cadrà di nuovo quindi dico eh con
chi si deve parlare gliel'ho detto e c'ho una lettera che m'ha mandato l'architetto vice sindaco D'Umbarello dove ha
scritto al libero consorzio circa sei mesi, sette mesi fa dove gli diceva questo discorso di mettere in sicurezza la curva
ma non è che uno perché scrive a un'altra end è a posto perché io c'è poco da fare.

Oltretutto la provincia adesso ora c'è un presidente eh che è stato eletto non democraticamente è giusto? Ma fino a a a
un mese fa fino a un mese fa va beh"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"eh avete capito il mio concetto vi ringrazio ...

...

..."

Alle ore 10:04, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Posso? Grazie a tutti.

Grazie."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Il consigliere"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"Fici esce alle ore 10.04.

Presidente, spesso in Commissione e anche al di fuori della Commissione si è parlato di di pista ciclabile Presidente, il
collega Coppola che è molto affezionato alla pista ciclabile, io vorrei sapere dove siamo arrivati perché poc'anzi mentre
transitavo con la mia bici stavo passando alla stazione la pista era occupata da alcune vetture e non si poteva
nemmeno passare perché erano parcheggiate sulla striscia.

Io vorrei capire a cosa serviva questa striscia.

pista solo al restringimento della carreggiata oppure ha un'utilità, una fruibilità, è stata omologata"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"oppure no? Collaudata.

Presidente, condivido ancora l'ultimo intervento della consigliera Genna però ci lamentiamo che l'amministrazione non
mette ordine, non me ne volere.

Diamoci una scaletta anche noi perché a questo ne capiamo più o meno.

perché stiamo parlando di diverse cose fuori da quello che era l'ordine del giorno il primo io sono uscito con il discorso
dell'ordinanza del comandante della Polizia Municipale e da lì poi abbiamo parlato di tante altre cose.

Diamoci un ordine nel rispetto di noi tutti e della Commissione più che altro per capire quello che dobbiamo fare.

Possiamo parlare già di noi quella della viabilità, sicurezza e viabilità da Piazza Caprera.

Anche lì è un argomento giusto.
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va bene da affrontare.

Dico però diamoci un ordine sull'ordine dei lavori interveniamo noi sentiamo vediamo chi dobbiamo sentire se
comunque è la commissione deputata a trattare questo argomento perché secondo me alcuni degli argomenti trattati
caro Rino nemmeno competano a questa commissione se vogliamo fare una nota per informare i presidenti delle
commissioni di merito per ogni singolo argomento lo facciamo, dico perché da qui valutiamo noi quello che sono le
carte, perché la commissione accessa agli atti valuta le carte.

Se poi è intenzione tua, Arrino, dico vediamo, prendiamo un computer e iniziamo a scrivere informando il Sindaco e il
Presidente del Consiglio e tutti i Presidenti della Commissione che in questa Commissione, spulciando le carte,
abbiamo visto svariati argomenti che devono essere affrontati, dico lo facciamo.

Non me ne vuolere né tu, né tantomeno la collega"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"Genna, però dico secondo me un ordine va fatto.

Caro collega Orlando, la commissione affari generali, la commissione accesso agli atti, tutte le commissioni tranne
quelle proprio specifiche che riguardano il sociale, sono commissioni che per certi versi con i regolamenti affari
generali, con gli accesso agli atti perché noi abbiamo il compito di intervenire, andare a richiedere, chi ha fatto il
collaudo, l'omologazione della pista ciclabile, che fine ha fatto, quindi questa è una commissione che può accertare.

Questa è una commissione che può accertare lo stato di fatto che è stato fatto in merito al ripristino dell'arteria di cui
parlavamo prima dal Lido Pacheca a venire verso Marsala che tra un po' si aprirà una paraggia.

Sono argomentazioni che questa commissione, affari generali, lavori pubblici, comunque possono interagire tra di loro,
quindi se non lo si fa nella commissione specifica lo si può"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"fare anche in accesso agli atti.

Perciò, signori, mentre voi mettevate in evidenza tutta una serie di temi importanti e che vanno affrontati tutti, dal
primo fino all'ultimo, su alcune criticità, specialmente per quanto riguarda la viabilità, oggi si è fatto Il focus è stato la
viabilità e la pericolosità della sicurezza sulla viabilità di tratti, di strada.

Si è partiti con Piazza Caprera e si è andati poi a disquisire sulla parte della Provinciale Sud e della parte poi di
Lungomare che è di competenza del Comune.

Si è interessata ai lavori di collocazione, di fognatura e di condotte fognarie.

nel frattempo che voi dicevate diciamo mettevate in evidenza questi temi ho telefonato o vi sono sentito con il
comandante della Polizia Municipale Pro Tempo della dottore Salvatore Bocorroba al quale al quale già anticipavo
questi temi lui diceva che avrebbe mandato dei funzionari della sua del suo corpo ad andare a fare dei sopralluoghi, io
direi invece di fare così, noi manderemo alla Polizia Municipale la richiesta di avere relazionato su queste tematiche,
dopo che ci manderà e ci non sarà la relazione capirei se gli uffici che dobbiamo interessare, come li dobbiamo
interessare ma in ogni caso sulla scorta di una relazione tecnica ricordo che nei lavori pubblici la Polizia Municipale ha
l'organo e l'organo di controllo e l'organo anche di emettere delle penalità quindi ora faremo ormai penso non so Con
Franchino inizieremo a scrivere questa lettera di richiesta di chiarimenti e di sovralluoghi e relazioni rispetto a questi
punti che abbiamo già trattato.

Appena poi la lettera, le relazioni del Corpo della Municipale saranno nel nostro possesso avvieremo tutta una serie di
approfondimenti.

Nel frattempo ricorda i miei colleghi che abbiamo già un paio di due o tre temi in cardinale importanti che ancora
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stiamo sviscerando stiamo portando avanti e abbiamo anche delle altre audizioni da fare che già abbiamo segnalato e
che abbiamo già messo in calendario quindi segretario Franchino se possiamo scrivere al comandante della Polizia
Municipale Pro Tempore dottore Salvatore Pocorrobo a mister Dammagari perciò segretario possiamo segretario e
perciò accomandate la polizia municipale.

Mi dai mi fai scendere di quella ordinanza per favore pure.

Dammela.

Sì.

Sì.

Poco roba.

Penso che poco roba come come preannunciato da un eh le segnaliamo le elettricità stradali di viabilità stradale di cui
questa commissione richiede verifico e una relazione e se se se riterrà opportuno anche una audizione strato di strada
del lungomare sud che va dal Lido Pacheca al Lido Signorino strato di strada interessato alla collocazione della
condotta fogliaria nei tempi, nei mesi passati parecchi consiglieri della Commissione hanno segnalato un dissesto nella
carreggiata in corrispondenza della sezione occupata dalla condotta il sesto già molto evidente e che rischia di rendere
non occluibile quel tratto di strada nell'imminente periodo la presenza di delitti e di materiale di cantiere pericoloso nel
sito pertinente e adiacente il tratto di strada di competenza provinciale del lungomare in prossimità della curva in
prossimità della curva eh vicina al lido covo della denominato covo della sala lavori di messa in sicurezza questi ultimi
lavori di messa in sicurezza questi ultimi effettuati dal libero consorzio di grado segnaliamo altresì altresì la mancanza
di illuminazione nel tratto di strada che va verso pertinente e quel tanto che è stata di competenza provinciale è stata
oggetto è stato oggetto di furti dei cavi elettrici in corrispondenza dell'impianto di illuminazione dei cavi elettrici a
servizio dell'inganno dell'illuminazione.

Come c'è scritto? Non lo so.

Stavate qui a parlare tutti e non avete ancora tutte le cose che dovete fare.

Litorale sud, sempre litorale sud.

che è stato oggetto di furto chiediamo inoltre se a seguito delle ordinanti numero seguito delle due ordinate una
cinquecento ventitré del cinque dodici duemila e ventiquattro due parantesi tre cinque dodici duemila e ventiquattro
emanate dal suo ufficio hanno avuto seguito il riscontro nei settori ha chiesto di intervenire la consigliera Genna
dopodiché alla conclusione della dichiarazione della consigliera Genna"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"riteniamo chiusa la seduta odierna.

Grazie.

Prego consigliera.

Presidente, se non ricordo male o ieri o l'altro ieri ho inviato una interrogazione all'amministrazione in merito alla
pulizia delle spiagge Volevo cogliere l'occasione perché nel formulare la mia interrogazione ho evidenziato un aspetto
importante che è quello di creare delle postazioni di primo soccorso per i bagnanti.

Poiché esistono delle convenzioni con delle associazioni di volontariato che hanno ricevuto da parte dell'ente comune,
locali, contributi o altro, io la invito ufficialmente Presidente, forse promotore, di parlare con l'ufficio Pagimonio per
vedere che tipo di convenzione è stata stipulata in riferimento a queste convenzioni."

Alle ore 10:24, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.
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Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie consigliere Agenda, la prego di ricordarvi perché abbiamo finito il verbale, ora la trascrizione delle richieste.

Alla prossima commissione di lunedì la prego di ricordarmi questa cosa.

La ringrazio."

Chiudiamo la commissione.

Grazie a tutti.

La seduta termina alle 10:26.
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